

13. Kapitel.

Fortsetzung des Depeschenwechsels mit den Marsmenschen.



In demselben Tage, an welchem Peterlein und Dora sich fürs Leben zusammengefunden hatten, fand in dem Laboratorium van der Moelens eine Wiederholung des Experimentes statt, welche die kleine Schar, die von dem ersten welterschütternden Versuch eines telegraphischen Verkehrs zwischen Erde und Mars Kenntniss erhalten hatten, abermals zusammenführte.

Unter den Erschienenen befand sich diesmal auch der Präsident des Weltparlamentes, der zugleich das Oberhaupt des Centralstaates war. Die Aufregung unter den Anwesenden war eine große, was leicht zu begreifen war, wenn man in Erwägung zieht, von welcher unermesslicher Tragweite ein direkter Verkehr, in Form eines telegraphischen Gedankenaustausches, mit hochkultivierten Bewohnern eines